Las Sociedades Portuarias Regionales en el comercio exterior colombiano: Una reseña sobre la importancia del Puerto de Buenaventura. 1990 - 2004 - Portal de Las Sociedades Portuarias Regionales en

el comercio exterior colombiano: Una reseña sobre la importancia del Puerto de Buenaventura. 1990 - 2004

Ensayos Sobre Economía Regional (ESER)

Número:

36

Publicado:

Martes, 31 Enero 2006

Clasificación JEL:

L3, L8, L9, N7, O2, R4

Palabras clave:

Sociedades Portuarias Regionales, Comercio exterior, Terminal Marítimo de Buenaventura <u>Descargar documento</u>

Lo más reciente

Productividad y eficiencia de los hospitales públicos en Colombia por niveles de complejidad: Nueva evidencia 2007 - 2021

Diego Vásquez-Escobar

Estructura tributaria y desempeño de las firmas colombianas

Juan Esteban Carranza-Romero, Alejandra González-Ramírez, Mauricio Villamizar-Villegas Presupuesto de la nación y el balance fiscal del gobierno central: ¿cómo se relacionan y qué los diferencia?

Hernán Rincón-Castro, Steven Zapata-Álvarez

Otras Publicaciones

Este documento analizó la evolución de la movilización de carga de los principales terminales Marítimos 2 del país entre los años 1990-2004, con el objetivo de conocer el puerto que moviliza mayor cantidad de carga en el comercio exterior colombiano. Los resultados revelaron que la mayor parte de la carga exportada e importada en Colombia se realizó por vía marítima (95.9%), demostrando la importancia de este transporte en la movilización de carga. Asimismo, se encontró que el 57% del total de la carga importada en el país se realizó principalmente por las Sociedades Portuarias Regionales (SPR's), mientras que en la movilización total de exportaciones, las SPR's poseen una participación relativamente baja (7.8%) al compararse con la carga movilizada por los puertos especializados, mas no baja si se compara con la carga movilizada en los demás medios de transporte de carga existentes. Dada la importancia de las SPR's en el comercio exterior, se comparó las participaciones de las cuatro principales SPR's en la carga movilizada en el período considerado, participando el puerto de Buenaventura, con el 51%, seguido de Santa Marta (22%), Cartagena (14%) y Barranguilla (12%). De este modo, para profundizar sobre la importancia del puerto de Bue payentura, se analizó durante los tras el timos años de estudio da la la la ción de la como de la importancia del Puerto de Buenaventura. 1990 - 2004

Las Sociedades Portuarias Regionales en el comercio exterior colombiano: Una reas Tarsperda importancia del Ruento den Buera y antura de la Porta los estas estas los estas los estas los estas e principal de los productos que se importan y exportan por este puerto. Se encontró que la zona con mayor participación es la del Valle del Cauca (41.5%) seguido de Cundinamarca (37.1%) y Antioquia (12.9%), demostrando que no solo por el puerto Buenaventura se transita esencialmente la carga proveniente del Valle del Cauca, sino que también su infraestructura es utilizada para el proceso de importación y exportación de otras regiones. Lo anterior demuestra la importancia que se le debe brindar al puerto, aportando mayores recursos destinados a su adecuación, para que el Terminal que más moviliza carga en el país no quede rezagado frente a las nuevas necesidades que plantea el tráfico marítimo del comercio global.